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平成３０年 月 日

生駒市長 小紫 雅史 様

生駒市総合計画審議会

会 長 中川 幾郎

第５次生駒市総合計画について（答申）（案）

平成３０年５月１５日付け生秘第９号で諮問のあった第５次生駒市総合計画

に係る諮問事項について慎重に審議を重ねた結果、下記のとおり取りまとめま

したので答申します。

本審議会においては、平成２９年度末における後期基本計画の進行管理につ

いて、「４年後のまち」の実現状況を見極めるよう、指標の動向や行政の４年間

の主な取組状況を中心に検証し、分野ごとに審議を行いました。

今後、予算編成に当たっては、後期基本計画の検証結果を反映されるよう要

望します。

記

答申事項１

別添「平成２９年度総合計画進行管理検証報告書」


